
Prima risposta del consigliere Enrico Sostegni – 26 settembre 2018 
 
Gentilissimi, 
le problematiche che avete sollevato nella vostra nota sono da tempo alla nostra 
attenzione e rispondo perciò volentieri, anche come consigliere della competente 
Commissione sanità, alla vostra sollecitazione. 
  Per quanto riguarda il limite dei 65 anni, siamo stati noi in questa legislatura a disporre 
che venisse superato e dunque chiederemo una verifica all'Assessore Saccardi per capire 
se tale superamento venga oggi rispettato in tutte le zone della Toscana. 
  Quanto alle risorse, il nostro impegno in questi anni è stato quello di individuarne sempre 
di più e soprattutto di rendere questi interventi delle misure stabili e strutturali.  
  La nostra attenzione nel merito delle questioni da voi evidenziate è massima e l'obiettivo, 
oltre che l'auspicio, è quello di poter arrivare presto al soddisfacimento di tutte le 
domande. 
  Resto a disposizione per qualsiasi approfondimento e vi invio i miei più 
  Cordiali saluti 
           Enrico Sostegni 
 
 
 
 
 
Seconda risposta del consigliere Enrico Sostegni – 3 ottobre 2018 
 
Gentilissimi, 
facendo seguito a quanto scritto la scorsa settimana, ho provveduto ad effettuare una 
verifica presso l’assessorato alla Salute della Regione Toscana in merito alle modalità di 
erogazione del contributo “Vita indipendente”.  
  In particolare, ho richiesto un quadro relativo alla ripartizione anagrafica dello stesso, per 
verificare se, come affermate nella vostra lettera, esistano criticità legate alla soglia dei 65 
anni nonostante le disposizioni di cui alla delibera n. 1329 del 2015. 
  I dati relativi al 2017 restituiscono un quadro in cui, su 819 beneficiari del contributo in 
Toscana, 92 persone risultano avere più di 65 anni. Una cifra che rappresenta l’11,2% del 
totale e che dunque confermerebbe l’omogeneità dell’erogazione e la compatibilità con 
quanto previsto dalle disposizioni della Regione Toscana. 
  Resto a vostra disposizione per approfondimenti, e nel caso in cui vi risultassero delle 
anomalie o delle irregolarità dimostrabili rispetto a questa situazione vi chiedo di 
segnalarmele. 
  Cordialmente vi saluto 
           Enrico Sostegni 
 
 


